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聊城基层声音——— 新区街道丽水社区李振：

俯下身打造群众通往幸福的路

记者 国晓宁 闫修晨
实习生 杲会玺

平均每天9000步

俯下身子问民生

当天下午，记者跟随李振来
到聊城造纸厂家属院，他这次来
的目的是调查聊城造纸厂家属院
不动产权证办理过程中出现的问
题，与居民商量如何解决这些问
题，争取居民早日能拿到不动产
权证。

李振在小区里看见居民代表
柴女士正在小区里坐着与其他居
民闲聊，他快步走向前，紧接着一
口一个的“柴姨”喊着，然后蹲下
身子，与居民代表柴女士交谈着
关于不动产权证办理过程中的问
题。

与柴女士交谈结束后，李振
又马不停蹄地赶往聊城市市政工
程管理处家属院北院与居民代表
商讨新物业公司入驻问题。但是
由于居民代表外出不在家，李振
跑空了，这并不是李振第一次跑
空，对于他来说跑空是常态。

随后，李振又来到丽水名都
小区查看小区居民反映的有住户
毁坏绿化后硬化地面的问题。在
现场，李振指着被硬化的地面表
示，地面硬化了以后，在雨雪天气
时，水有可能会顺着墙边其他住
户地下储藏室的窗户流进去。

“如果经过协调沟通后，这个
毁坏绿化硬化地面的住户不整
改，最晚下周，社区就会联合执法
部门进行拆除，恢复原有的绿化，

解决这个问题。”李振说。
处理完这些问题，李振又加

快了脚步，回到社区接待一位来
自聊城皮革厂公司家属院的居民
代表张婷婷。张婷婷是为了小区
何时通自来水问题而来，李振表
示将在聊城皮革厂公司家属院老
旧小区第二次改造时解决自来水
问题。

在回社区的路上，李振告诉
记者，他每天平均要走9000步，最
忙的时候一天走了4万多步。每天
都穿梭在各个小区之间，已经习
惯了这样的工作状态。

舍小家服务大家

居民眼中的“热线书记”

“每个月我的通话时间都在

30个小时以上，有的时候一天能
接100多个电话。我的工作电话和
私人电话，辖区的群众几乎都知
道，一有事情他们就会给我打电
话，我都会去处理。”李振说。

跟随李振走访期间，记者在
聊城市市政工程管理处家属院
北院见到了丽水社区专职网格
员路石龙。她指着通过老旧小区
改造修缮一新的小区居民楼外
墙告诉记者，在这个小区老旧小
区改造期间，李振带领着社区的
工作人员跑前跑后，解决了很多
问题。尤其是在电改过程中，更
是尽心尽责。

令路石龙难忘的是，2022年6
月21日晚上10时左右，聊城市市
政工程管理处家属院北院老旧小
区改造正值电改期间，由于电路

原因打火引发了小范围火情，李
振得知消息后，骑着共享单车，从
位于西关街的家中只用时15分钟
就赶到了现场。到了现场，李振打
了119报警电话，随后又组织人员
进行人员疏散、自救，最后，又联
系电业局对线路进行整改，一直
忙到凌晨两点多。

“李振今年34岁，有两个孩
子，大的6岁，小的4岁，对家庭的
亏欠有很多。就像那次着火一样，
从家里刚要睡觉的李振，又重新
返回了工作岗位。这是其中一次，
他基层工作12年来，有过无数次
这样的情况，他依然义无反顾冲
到一线。”路石龙说。

在社区里，舍小家为大家的
人不只有李振一人，这是大多数
社区工作人员的常态。丽水社区
党委副书记张清春告诉记者，他
的女儿在大学毕业之后，考上了
苏州的公务员，他都没有时间去
送她，他女儿只能一个人拿着行
李箱去苏州报到。由于特殊原因，
他女儿三年没有回来过，他三年
也没有时间去过苏州。

今年春节大年初二，张清春
赶往苏州，终于见到了自己的女
儿，虽然只相处了三天，但是张清
春觉得那三天胜过了三年。当女
儿夸他做得饭好吃时，他再也没
有忍住泪水。

心系百姓冷与暖

全力打造新型社区

张清春告诉记者，李振从
2014年丽水社区刚成立就来社区
当社区书记了。他来社区之后，辖

区发生了大变样，聊城造纸厂小
区变得更美观整洁了，聊城市市
政工程管理处家属院北院变得井
然有序了。最重要的是辖区内念
窑楼区发生了翻天覆地的变化。

张清春介绍，念窑楼区在没
有改造之前是路面坑洼不平，晴
天一身土，雨天一脚泥。李振看到
这种情况，真是看在眼里，急在心
里。2022年，李振通过多方沟通协
调汇报，终于争取了一部分资金，
把念窑楼区的主干道和支胡同都
硬化了一遍，安装上了路灯。

“原来路两边都是杂物，晚上
漆黑一片，居民出行不便，雨雪天
气更是难上加难。现在路好走了，
路灯亮了，老百姓的日子越来越
幸福了。”念窑支部书记念以宝说。

念窑楼区居民张树华介绍，
在没改造之前，家家户户只能靠
电取暖和做饭，增加了生活成本。
是社区书记李振带领社区工作人
员多次与天然气公司、居民沟通
协调，才解决了天然气通进了村
里。现在，天然气安装率达到了
100%。

“现在再也不用提着煤气罐
去液化气站充液化气去了，冬天
的时候用天然气取暖，既便宜又
暖和，幸福指数越来越高了，真是
多亏了咱们社区李振书记。”张树
华说。

在结束采访时，李振表示，丽
水社区将继续本着“想群众所想、
帮群众所难、解群众所忧”的服务
宗旨，发扬“团结、开拓、高效、争
先”的精神，提高社区服务新理
念，全力去打造充满活力、和谐平
安幸福的新型社区。

为引导同学们珍惜时间，学
会合理分配和把握时间，4月10
日上午，东昌府区斗虎屯镇中学
举行“珍惜时间”主题升旗仪式。
本次升旗仪式由七年级一班主
持，班主任徐清华老师和学生代
表李欣怡分别进行主题演讲。随
后，全体同学在国旗下庄严宣
誓，以口号催奋进，用行动筑梦
想。

“挑战人生是我坚定的信

念，决胜中考是我不懈的追求”，
学子们嘹亮的声音响彻云霄，回
荡在校园之上。殷殷希望，谆谆
教诲，校长秦广荣在全体师生热
烈的掌声中对近期学校工作进
行总结和评价，要求初三学生对
近期和未来学习任务进行计划
和反思，加紧中考复习节奏，既
要有自信的面貌，又要有谦虚的
态度；要求初二学生加紧对地理
和生物的复习工作，通过背诵、

练习、纠错、反思等过程进行自
我提升；要求初一学生以各位学
长学姐为榜样，越早努力，越早
进步，越早成功。“莫等闲，白了
少年头，空悲切。”当熟识的铃声
又在耳畔响起、琅琅书声又响遍
菁菁校园的时候，全体学子将珍
惜时间，辛勤耕耘，为美好明天
努力奋斗。

(记者 唐学钰 通讯员
宋玉昊)

东昌府区斗虎屯镇中学举行主题升旗仪式

为继承中华民族优秀传统
文化，弘扬汉字硬笔书法艺术；
丰富学生课余生活，挖掘学生特
长，展示学生风采；切实加强美
育工作，沙镇中心学校孙丰小学
于4月3日举办以“写好中国字，
做好中国人”为主题的规范书写
比赛活动。

比赛中，同学们个个聚精会
神，认真书写，横撇竖捺，起笔收
笔，笔画稚嫩却一丝不苟，端正
整洁，令人赏心悦目。

此次活动，孙丰小学全校师
生齐参与，调动了全校师生的写

字热情。另外，此次比赛在评价
方式上也作了改革。按照课标要
求，将写字姿势(包括握笔，坐姿
等)纳入到评比内容中，考核做到
了细化、量化，教育学生端正写
字，踏实做人，从而达到写字育
人的目的。

一手好字，并非一朝一夕，
一蹴而就，孙丰小学全体师生以
此次活动为契机，了解源远流长
的汉字之大美，书法之精妙，多
写字，写好字，把“汉字之美”传
承下去。同时，营造良好的写字
氛围，进一步端正学生及教师的

写字态度，让学生学写方方正正
的中国字，做堂堂正正的中国
人。

(记者 张丽娜 通讯员
王玉娟)

东昌府区沙镇孙丰小学举行书法比赛

“干基层工作要俯下身子去干，只有俯下身子去干了，才能服务好老百姓，得到老百姓的认可。”3月31日，记者在东昌府区新区街
道办事处丽水社区见到了刚从聊城造纸厂家属院处理完邻里纠纷矛盾回来的丽水社区党委书记李振。李振表示，经常会会有这样那样
的邻里纠纷矛盾等着他或者社区的工作人员去调解，虽然事情不大，但是这是群众的事，就要当作自己的事去做。

李振介绍，东昌府区新区街道丽水社区成立于2014年11月，辖区总面积约0 . 46平方公里，辖区共有人口9498余人，3488户，7个党支
部，13个小区。社区工作人员8名，其中社区工作者5名。专职网格员2人，兼职网格员16人。

教而不研则浅，研而不教则
空。为加强教师之间的交流和学
习，东昌府区柳园街道中心幼儿
园开展了为期六周的听评课活
动。本次活动涉及健康、语言、社
会、科学、艺术五大领域。活动
中，教师们通过丰富有趣的游戏
活动和现代化的教育教学手段，
呈现出一节节各具特色、精彩纷
呈的课程。

在评课环节，大家畅所欲

言，研讨氛围浓厚。纸上得来终
觉浅，绝知此事要躬行。本次听
评课活动是对教师基本功的锻
炼和检阅，教师们在“学、做、
研、思——— 再学、做、研、思”一
次次实践过程中，不断提升教
育智慧。柳园街道中心幼儿园
将以此次活动为契机，深化课
程理念，不断探索、不断提升保
教品质。

(通讯员 于红杰)

东昌府区柳园街道中心幼儿园开展听评课活动

为了更好地发挥少先队大
队委的监督管理作用，教育引导
广大少先队员自觉践行社会主
义核心价值观，“从小学习做人、
从小学习立志、从小学习创造”，
发挥少先队组织先锋作用，助力
文明校园建设，抓实常规教育，
广平镇双庙魏小学少先队开展
了大队委培训活动。

少先队辅导员梁传斌老师
首先带领大队委们学习了《中国
少年先锋队章程》，讲解了少先
队基本礼仪并示范。特别是练习

执旗的方法———“一提 二握
三抓 四靠”。大家经过梁传斌
的指导和纠正后，执旗动作熟练
而又规范。大队委们全程认真聆
听，学习相关要求。

大队委们肩负着一份沉甸
甸的责任，代表着真心诚意为大
家服务的信念。经过此次培训，
从铮铮誓言中，每一位大队委都
能够认真履行自己的职责，为所
有队员起到了榜样和引领作用。

(记者 李军 通讯员 陈
艳琼 梁传斌)

东昌府区广平镇双庙魏小学
开展少先队大队委培训活动

李振正在接听辖区群众的电话，有的时候一天能接100多个电话。
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